

Wireless Sports Headphone

User Manual

Please read this manual carefully before operating the device and save it for further reference.

Included

- 1.Headphone 2.USB charging cable 3.Audio cable 4. Manual

Button Function:

Function	Operation
 1.Power on/off	Long press to turn the power on and off.
 2.Play/Pause/Answer call/hang up call.	Quick press to Play/Pause.If there is an incoming call on the connected device, quick press to answer and press again to hang up.
 1.Volume	Long press to adjust volume.
 2.Last song/Next song	Short press for last song or next song.
 Mode	Short press for Bluetooth or Radio mode.
 Charging port	Insert the micro USB end of the charging cable into this port and connect the USB end to power supply to charge the battery.
 Audio cable output port	Insert the audio cable into this port to play music through a non-Bluetooth device.
 Indicator light	Blue or red light indicates operation status.(See “Indicator Light Function” below for more details.)
 Mic	This is the sound receiver when answering a call.
 SD card slot	Insert the SD card into the slot to play the downloaded music.

Indicator Light Function:

Function	Indicator light
Power on	Blue light
Power off	Red light flashes
Device has been turned on and is searching.	Blue and red light flashes alternately.
Connection Success	Blue light
Low battery	Red light flashes
Charge Mode	Red light turns on while charging, and off when charging is completed.

Charging Function:

- It contains a built-in rechargeable battery. Before the first use, please fully charge the headphone to ensure optimal performance and battery life.
- Connect the charging cable to any powered USB port. Make sure it is fully plugged in.

NOTE: Operating the headphone while charging may affect the battery life.

Bluetooth Pairing:

- Turn on the Bluetooth function on the device that you wish to pair (i.e. smartphone or other compatible device). Some devices may require selecting “Search for Devices” or “Add New Device” in order to create a Bluetooth pairing. If so, initiate a manual search.
- Select “**PBK Headphones**” once it appears on your device screen. Once a connection is established and the pairing is complete, the indicator light will turn blue.

* The headphone must be paired with a Bluetooth output device before it can operate.

* It is advised to turn the volume on your device all the way down before connecting, then gradually increase the volume until a comfortable listening

level is reached.

* If the headphone does not pair with any device after 3 minutes, it will turn off automatically to save power.

Safety and Care:

- When the headphone is not in use, turn it off and store in a cool and dry place. Battery performance will be severely decreased if stored in extreme temperatures, including in direct sunlight.
- Clean with a soft and dry (or slightly damp) cloth. Avoid any liquid leaking into the seams of the device. Never use any kind of chemical cleaner.
- Do not attempt to repair or disassemble any part to avoid permanent damage.
- Do not place on any wet surface. Do not use near water.
- If the device does come in contact with any liquids, wipe away as quick as possible. If submerged in water, do not turn the device on until 100% dry.
- Do not drop the headphone on any hard surface. This may damage the product.
- Press the function buttons gently. Pressing hard could shorten the lifetime of the buttons.
- Do not place the speaker near a TV, speakers, wireless telephones or other objects that generate strong magnetic fields.
- Do not use around flammable gases, as fire or explosion may occur.
- Do not block any ventilation openings.
- Do not operate near any heat sources such as radiators, heat registers, stoves or other apparatuses (including amplifiers) that produce heat.
- Protect the power cord from being walked on or pinched, particularly near the plug and the point where the cord exits from the headphone.
- Use only the attachments/accessories that come with this device.
- Refer all servicing to qualified service personnel. Servicing is required when the device has been damaged in any way, including when the power-supply cord or plug has been damaged, objects have fallen onto the device, the device has been exposed to rain or moisture, or the device has been dropped or does not operate normally.

FCC Statements:

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:

- (1) This device may not cause harmful interference, and
- (2) This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

NOTE:

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

Caution: Changes or modifications to this unit not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

Thank you for your purchase!

stores | catalog | www.potterybarnkids.com

1.800.290.8181

Écouteurs sport sans fil

Manuel de l'utilisateur

Lire attentivement ce manuel avant d'utiliser l'appareil et le conserver pour référence future.

Inclus

1. Casque d'écoute 2. Câble de charge USB 3. Câble audio 4. Manuel

Fonctions des boutons :

Fonction	Utilisation
 1.En marche/Arrêt	Appuyer longuement pour mettre sous tension et hors tension.
 2.Lecture/Pause/Répondre/ Raccrocher	Appuyer rapidement pour Lecture/Pause. S'il y a un appel entrant, appuyer pour répondre et appuyer à nouveau pour raccrocher.
 1.Volume  2.Dernière chanson/ Suivante	Appuyer longuement pour régler le volume. Appuyer brièvement pour écouter la dernière chanson ou la chanson suivante.
 Mode	Appuyer brièvement pour le mode Bluetooth ou Radio.
 Port de charge	Insérer l'extrémité micro USB du câble de recharge dans ce port et brancher l'extrémité USB sur l'alimentation électrique pour charger la batterie.
 Port de sortie de câble audio	Insérer le câble audio dans ce port pour écouter de la musique à l'aide d'un appareil sans Bluetooth.
 Voyant indicateur	Le voyant bleu ou rouge indique l'état de fonctionnement.(Voir « Fonction du voyant » ci-dessous pour plus de détails.)
 Mic	C'est le récepteur de son lors d'un appel téléphonique.
 Fente pour carte SD	Insérer la carte SD dans la fente pour écouter de la musique téléchargée.

Fonction du voyant :

Fonction	Voyant indicateur
En marche	Lumière bleue
Arrêt	Clignotements rouges
L'appareil a été allumé et effectue une recherche.	Les voyants rouge et bleu clignotent en alternance.
Connexion réussie	Lumière bleue
Pile faible	Clignotements rouges
Mode de charge	Le voyant ROUGE s'allume pendant la charge et s'éteint lorsque la charge est terminée.

Fonction de charge :

- L'appareil est équipé d'une pile rechargeable. Avant sa première utilisation, la pile doit être entièrement chargée pour assurer des performances et une durée de vie optimales.
- Brancher le câble de charge dans n'importe quel port USB alimenté. S'assurer qu'il est branché au complet.

REMARQUE : Utiliser les écouteurs pendant la charge pourrait nuire à la durée de vie de la pile.

Jumelage Bluetooth :

- Activer la fonction Bluetooth sur l'appareil à jumeler (p. ex., téléphone intelligent ou autre appareil compatible). Certains appareils nécessitent la recherche d'appareils ou l'ajout d'un nouvel appareil pour créer un jumelage Bluetooth. Dans ce cas, lancer une recherche manuelle.
- Sélectionner « **PBK Headphones** » une fois qu'ils apparaissent à l'écran de votre appareil. Une fois une connexion établie et le jumelage terminé, le voyant deviendra bleu.

* Il faut jumeler les écouteurs avec un appareil Bluetooth avant de pouvoir les utiliser.

* Il est recommandé de baisser au complet le volume sur l'appareil avant de connecter les écouteurs, puis de hausser progressivement le volume jusqu'à atteindre un niveau d'écoute confortable.

* Si les écouteurs ne se jumellent pas avec un appareil après 3 minutes, ils s'éteindront automatiquement pour économiser la pile.

Sécurité et entretien :

- Lorsqu'ils ne sont pas utilisés, éteindre les écouteurs et les ranger dans un endroit frais et sec. Les performances de la pile diminueront de façon significative si le produit est rangé dans des températures extrêmes, y compris la lumière directe du soleil.
- Nettoyer avec un chiffon doux, sec ou légèrement humide. Éviter de renverser des liquides dans l'appareil. Ne jamais utiliser les nettoyeurs chimiques.
- Ne pas tenter de le réparer ou de le désassembler afin d'éviter de l'endommager de façon permanente.
- Ne pas placer sur les surfaces mouillées. Ne pas utiliser près de l'eau.
- Si l'appareil entre en contact avec des liquides, l'essuyer immédiatement. S'il est immergé dans l'eau, ne pas allumer l'appareil avant qu'il soit complètement sec.
- Ne pas faire tomber les écouteurs sur une surface dure, car cela pourrait les endommager.
- Appuyer doucement sur les boutons de fonction. Appuyer durement pourrait réduire la durée de vie des boutons.
- Ne pas placer le produit près d'un téléviseur, des haut-parleurs, des téléphones sans fils et d'autres objets qui génèrent des champs magnétiques.
- Ne pas utiliser près de gaz inflammables, car un incendie ou une explosion pourrait se produire.
- Ne pas bloquer les orifices de ventilation.
- Ne pas utiliser près de sources de chaleur, telles que les radiateurs, les registres de chaleur, les poêles et d'autres appareils (y compris les amplificateurs) qui produisent de la chaleur.
- Placer le cordon d'alimentation de sorte qu'il ne soit ni piétiné ni comprimé, en particulier au niveau de la fiche de connexion et à la sortie des écouteurs.
- Utiliser uniquement les pièces/accessoires inclus avec cet appareil.
- Toutes les réparations doivent être réalisées par un personnel qualifié. Des réparations sont nécessaires si l'appareil est endommagé de quelque façon que ce soit, y compris quand la fiche ou le cordon d'alimentation est endommagé, des objets sont tombés sur l'appareil, l'appareil a été exposé à la pluie ou à l'humidité, ou l'appareil est tombé ou ne fonctionne pas normalement.

Déclarations de la FCC :

Cet appareil est conforme à la section 15 des réglementations de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes :

(1) cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et

(2) cet appareil doit accepter toute autre interférence reçue, y compris les interférences pouvant entraîner un fonctionnement non désiré.

REMARQUE :

Cet appareil a fait l'objet de tests prouvant sa conformité aux limites imposées aux appareils numériques de classe B, conformément à la section 15 des réglementations de la FCC. Ces limites sont conçues pour offrir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans des lieux commerciaux. Cet appareil génère, utilise et peut émettre de l'énergie radioélectrique. À ce titre, s'il n'est pas installé ou utilisé conformément aux instructions, il est susceptible de perturber les communications radio. Cependant, il n'existe aucune garantie contre ces interférences dans le cas où l'installation n'est pas conforme. En cas d'interférences avec la réception radiophonique ou télévisuelle, qui peuvent être vérifiées en mettant l'équipement hors, puis sous tension, l'utilisateur peut tenter de résoudre le problème de l'une des façons suivantes :

- Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- Éloigner l'équipement du poste de réception.
- Brancher l'appareil sur un circuit différent de celui du récepteur.
- Contacter le revendeur ou un technicien radio/TV qualifié pour obtenir de l'aide.

Mise en garde : Tout changement ou modification apporté à l'appareil sans l'approbation expresse des autorités compétentes peut annuler l'autorisation de l'utiliser.

Merci de votre achat!

magasins | catalogue | www.potterybarnkids.com

1 800 290-8181